

DE 6.454 VIVIENDAS VENDIDAS EN TOLEDO EN 2009, SÓLO 393 ERAN PROTEGIDAS

ENCUESTA CÁMARAS

Los empresarios de Castilla-La Mancha, los más pesimistas de la Unión Europea

Los empresarios de Castilla-La Mancha son los más pesimistas de España y los penúltimos de las 85 regiones de la Unión Europea. Creen que 2010 va a ser aún peor que 2009, desde todos los puntos de vista: inversión, negocio, empleo, exportación...

El Consejo Superior de Cámaras de Comercio ha realizado la encuesta Perspectivas 2010 preguntando a más de 9.000 empresarios (las Cámaras de Comercio europeas hacen la misma encuesta, pulsando la opinión de cerca de 70.000 empresarios). En líneas generales, los empresarios de nuestra región confían en incrementar sus exportaciones, salvación para un mercado interno paralizado, ya que mantienen la previsión del estancamiento de las ventas interiores. Respecto a la cifra de negocio, creen que ésta va a caer más de un 20%, la previsión más catastrófica del país, que como media estima que la facturación crecerá ligeramente (más optimista es el empresariado europeo). Los castellano-manchegos temen que las ventas internas caigan fuertemente. Todas las regiones europeas confirman una caída de la inversión en 2010, que será mayor en España y mucho mayor en Castilla-La Mancha. Esto repercutirá directamente en el empleo, aspecto en el que nuestros empresarios se muestran más pesimistas. En la clasificación europea por países es Portugal el más optimista en crecimiento de negocio, seguido por Polonia, Suecia y Reino Unido. Castilla-La Mancha, la penúltima, solo por delante de una región húngara.



CON UN CAPITAL DE MÁS DE DOS MILLONES DE EUROS

180 empresarios se hacen socios de AVAL, la Sociedad de Garantía Recíproca

Seis meses después de que el ministerio de Economía y Hacienda autorizase la constitución de una Sociedad de Garantía Recíproca en Castilla-La Mancha, ésta se ha formalizado en Toledo (10 de febrero) mediante escritura pública y bajo el nombre de Aval Castilla-La Mancha, que dependerá de la consejería de Economía y Hacienda y estará presidida por el secretario general de la CECAM. Con un capital social de algo más de 2.000.000 de euros, cuenta con dos tipos de socios, los protectores y los partícipes. Entre los primeros figuran Caja Castilla-La Mancha, Caja Guadalajara, las Cajas Rurales de Toledo, Ciudad Real y Albacete, Banco Santander, Banco Bilbao Vizcaya Argentaria, la Confederación regional de Empresarios de Castilla-La Mancha y el Gobierno regional a través del Instituto de Finanzas. Como socios partícipes se han integrado 180 empresarios de la región (la normativa que regula las Sociedades de Garantía Recíproca exige un mínimo de 150 empresarios).

Según la información transmitida desde el Instituto de Finanzas, "la Sociedad, constituida como entidad financiera sin ánimo de lucro, estará en todo momento supervisada por el Banco de España y sometida a la disciplina e intervención de las entidades de crédito". El objetivo de Aval es actuar como intermediaria entre las pequeñas y medianas empresas y las entidades financieras aportando las garantías necesarias.

YA HAY EMPRESAS INTERESADAS

El Palacio de Congresos tendrá gestión privada y control público

La concejala de Turismo y Empleo de Toledo, **Milagros Tolón**, ha hecho públicas esta semana las conclusiones del Plan de Viabilidad del Palacio de Congresos del Miradero, redactado por Toledo Convention Bureau (Oficina de Congresos), entre las que destaca que "el Palacio de Congresos tendrá una gestión privada pero

contará con la supervisión y el control del ayuntamiento, que otorgará una concesión administrativa a la empresa que finalmente se haga cargo de su gestión". Aunque ya hay empresas nacionales e internacionales interesadas en asumir la gestión, aún se ultima el pliego de condiciones para adjudicarla.